
 令和５年度 神田保育園年度末アンケート結果（記述） 

 

５．ホームページについて 

 （観ていない理由） 

・PDF をダウンロードするアプリをスマホに実装してないので、見る際に不要な広告が必ず入ってくるのが煩わしくて。

PDF ソフトがスマホに無いので、ダウンロードすると必ず広告が入ってきて時間がかかるため。 

・パスワードを忘れたため 

・すみません。見ていないというか、見れていないというか、忘れているというか、、、。便利になり、色々な手段で日々の様

子が発信できる様になったので、ホームページも良い手段の一つだと思います。ただ一つ意見を言わせていただくと、お

帳面があった頃は「我が子を見てくれているな」といつも感じていました。もちろん今も変わらず現場では先生方は子ど

も達1人1人と向き合っておられると思います。子ども達と先生の保育園なので、ホームページでも全然構わないですし、

困った事や相談は今後も沢山させて頂きます。ただ、お帳面の温かさを知っているので、少し寂しい気持ちはあります。で

すが先生方と子ども達が過ごしやすい環境を作れるのが 1 番です。変な意見ですみません。いつも本当にありがとうご

ざいます。 

・わざわざパスワードを入れてみる暇がない、アプリとか公式ラインにして欲しかった。 

 

７．その他どんなことでも 

   ・いつもありがとうございます。子ども達に、真剣に向き合ってくださるので安心してお願いできています。 

   ・入園してから、ぞう組さんになるまで、子どものことをよく見てくださり、ありがとうございます。 

   ・いつも、子どもだけでなく、保護者の気持ちにも寄り添っていただいて、心強く思っています。 

   ・せっかく、ホームページの写真がダウンロードできるようになったので、ダウンロードできる写真がもっと上がると嬉し 

い。 

   ・いつも親以上に対応いただいて感謝しかないです。全く別の話ですが、友だちがパンツを見てくるのがとても嫌だと

言っていたと聞いたようです。また、その行為をしていた様子も見てしまったと、泣いて悲しんでいました。みんなのプラ

イバシーが守られるといいなと思います。 

   ・保育園に預けている子どものことだけではなく、家族のことも親身になって話を聞いてくれてありがとうございます。い 

つも助かっています。 

   ・先生方が仲良く、とても楽しそうなので、子どもたちも楽しく過ごせており、私も安心して預けています。子ども達にいろ 

んなことをさせてくれるので、日々成長が見られて嬉しく思います。コロナも落ち着き、保護者さんたちと会うことも増え 

たので楽しいです。 

   ・今年度も子どもたちのやってみたいこと、夢中になっていることを大切にした一年間をありがとうございました。普段の

ホームページやわくわくミュージアムでの展示品などから、それが伝わってきました。また、毎週月曜日の夕方には以

上児さんで話し合いをしているということで、子どもたちなりに一生懸命話を聞いて理解しようとしたり、自分の考えを

伝えようとしたりしている姿をちらりと見て、感心しました。うさぎ組が終わる頃には、パンダさんじゃなくてぞう組さんに

なりたい！と言っていた我が子もちゃんと年中期を過ごして、4 月から念願のぞう組さんになれそうです。今後ともまた

よろしくお願いします。我々大人たちも、子どもたちに負けないくらいやってみたい！やりたい！を大切にしながら、来年

度も全力で支えていきたいと思います。 

   ・いつもありがとうございます。子ども達の小さな変化に気づき「最近どう？」「なんかあった？」と声をかけていただける 

ので、子どもとの関係を見直すきっかけになっています。子どもの好きなこと、興味があること、やりたいことをたくさん

させていただいています。好きなことから素敵な作品ができたり、興味のある事がもっと詳しくなっていたり、びっくりす

ることがたくさんあります。 

   ・子どもを神田保育園に入園させてから１０年目になります。保育園へ行くと１０年前と変わらず先生方が明るく迎えて 



くださり、いつも元気をいただいています。在園中の娘も保育園が大好きで、卒園した娘 2人は今でも保育園や保育 

園の先生が大好きです。先生方が子どもたちに優しく、毎日子ども達に寄り添って過ごしてくれたからだと思います。4 

月からは保育園最後の一年になります。寂しい気持ちと最後まで先生と子育て頑張るぞという気持ちで過ごしたいと 

思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

   ・いつもありがとうございます。 

   ・今年度も大変お世話になりました。保育内容。給食はじめ大満足です。先日のぞうさんのお別れ会のパンダとうさぎの 

ダンスを見ましたが、感動的な何かが始まるかと思いきや、おしりをフリフリアゲアゲダンスであっという間に終了し笑 

ってしまいました。だいたいの園では、こういう行事だけはここぞと張り切ってお涙頂戴的に演出するところを、神田保 

育園は普段の保育内容が素晴らしいので、こういったところはクールだったり。メリハリが、私は大好きです。伝わるか 

な？①欲を言えば、やはりもう少し頻繁に普段の様子をアップしていただけたら嬉しいです。年中になり、保育園での１ 

日を本人がいっぱい話してくれるので、写真のみでも充分雰囲気は伝わります。写真のみでもすごく嬉しい。 ②お泊 

り保育の時、タイムリーに様子がホームページにアップされることをしらなかったので、一日中ドキドキしながら過ごし 

ていました。前もってタイムリーにアップされることをお伝えいただきたかったです。③途中入園したとき、失礼ながら未 

だにお名前がわからない先生や職員の方がいらっしゃいます。お名前やできたら趣味など先生方のお顔とプロフィー 

ルがわかるものを配布または掲示いただけたら嬉しいです。 

   ・以前はりす組は、汚れた服を園で洗ってもらっていましたが、コロナウイルス対策で持ち帰って洗うようになったと思い 

ます。また園での洗濯に戻ることがあるでしょうか？園児の数が増えたりしているので戻らないでしょうか？ 

   ・女の子の紙パンツを履かせる際、ギャザーが陰部の中心に来ていることが多くあります。痛いと思いますし、尿漏れに 

つながるので、ギャザーはしっかり鼠径部に沿うようにお願いします。 

   ・朝、預ける際に子供がグズった時など、降園時や連絡帳で別れた後の様子をちゃんと伝えてくださったのでとても安 

心し、気持ちが楽になりました。ありがとうございました。 日頃のドキュメンテーションやワクワクミュージアムなどの行 

事、お誕生日会の動画など、毎回楽しく拝見しています。子供達の保育園での日常を見れる機会が沢山あるので、安

心して園に預ける事が出来ます。 

 


